

Madrid, 18 de abril de 2023

CAMBIO DENOMINACIÓN GRUPO CATALANA OCCIDENTE A OCCIDENT

CCOO informa que, en los próximos días, todas las personas aseguradas en pólizas del Grupo Catalana Occidente, van a recibir una comunicación por parte de la Aseguradora, en la que indica la integración de las tres Compañías del Grupo Catalana Occidente (Plus Ultra Seguros, Seguros Catalana Occidente y Seguros Bilbao) prevista para finales de año. Una vez se realice el proceso de la fusión societaria, la nueva marca bajo la que operará el Grupo asegurador se denominará Occident.

Bajo esta nueva marca de Occident, las personas aseguradas seguirán manteniendo los mismos servicios y garantías de los que disponen actualmente.

Por último, la empresa ha indicado que informará del proceso de fusión, previsto hacia finales del 2023.

**Área de Póliza de Salud -Antares-
CCOO Grupo Empresas Telefónica**